



*Si vous me cherchez
Cherchez-moi dans votre cœur
Si j'ai une demeure,
Je serai toujours auprès de vous.*

Au matin du 27 septembre 2009,

Madame Ursule BURNIER-CLERC

s'est endormie à l'EMS Le Pacifique à Etoy, dans sa 89e année, entourée de l'amour des siens et de l'attention du personnel soignant.

Font part de leur immense chagrin:

Denis **Burnier**, à Pully

Georges et Françoise **Burnier-Melly**, à Troistorrents

Denise et Gilbert **Schaeffer-Burnier**, à Pully

Liliane **Wuchner-Burnier** et Francis **Etienne**, à Lausanne

Jean **Dutruit**, à Pully

Ses petits et arrière-petits-enfants, ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La messe de sépulture sera célébrée au Centre funéraire de Montoie à Lausanne, chapelle A, le jeudi 1er octobre, à 14 h 30.

Honneurs à 15 h 15.

Ursule repose au Centre funéraire de Montoie à Lausanne.

Adresse de la famille:

Georges Burnier, Es-Cortaz 14, 1872 **Troistorrents**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.